でした。 ( •) で見る「さやま」 人口と世帯(市民課) 1月1日現在。( 住民基本台帳人口 男 女 156,919人( + 17人 ) 2,087人( - 1人 ) 63,060世 + 42世 ) 1,497世 ( + 13世 ) 合 み取ると簡単にアクセスできます QRコードに対応した携帯電話で読公式モバイルサイトのQRコード 12月の火災・救急件数(消防本部)

池原 昭治

もひとつやるべえか!」

てくれました。「さあ、今年

とおじいさんとおとうさ

の方が懐かしそうに話し

かな?」と、80歳代の農家 め」という珍しい民俗行 事があります。 前の14日には、 にやっていたが今はどう 柏原、水富辺りでは、盛ん 「昔は、市内でも奥富 お正月も過ぎ、小正月 成木ぜ

えごとも多少違うそうで る前に、まゆ玉をゆでた です。柿の木に傷をつけ 申す」と、答えるのだそう とき、おとうさんは柿の 少し傷をつけます。その 根っこからぶった切り申 か言い申せ、成らなきゃ な声で がナタをふりあげ、 柿の木の下でおじいさん 家と場所によっては、唱 お湯をかけた所もあり、 枝が折れるほどに成り て、「成り申す、成り申す、 木の裏にかくれていまし 」と言って柿の木に 成るか成らねえ

出てきまし 持って庭に がナタを 先ずは

第 152 話

成

成木ぜめる

の話

分かるかな?

あとが残っている柿の

いまでも、その

時 の 傷

あるそうです。

# 今月の写真クイズ

そうです。

写真は、今月号に掲 載した写真の拡大写 真です。何ページの何 の写真でしょう?

正解者の中から、抽 選で5名に記念品を差

し上げます。官製はがきで広報課あてに お送りください。 締切り1月31日(木・当日消印有効)

がよく実ってくれますよ

か狂言のようです。作物

まるでかけあい漫才

うにと願う 予祝行事」

だそうで、栗の木、柚子の

木、桃の木なども行っ

12月号の答え

13ページ、ひとまち写 真館の「部活紹介」の写真



)内は前月比 外国人登録人口 79,616人( +2人) 901人( 77,303人( +15人) 1,186人( 901人(+6人) - 7人)

火災件数 3件(建物0件、車両0件、その他3件) 救急出動件数 549件(搬送人員515人)

交通事故・刑法犯罪件数(狭山警察署)

交通事故 3,416件(人身事故908件 内死者5人 物件事故2,508件)

刑法犯罪 2,153件(侵入窃盗159件、車上狙い 207件、自動車盗等115件、その他1,672件) 平成19年1月~12月15日の累計(概数)

# 市民の作品展

回忌を記念して行われた、童句 会での受賞作品を紹介します。 句創始者・土家由岐雄氏の 九 大

兜が茶畑 見え隠れ

新聞

の

入選

寝たふりをして 父の背に 末友 岩間喜久子 クニ

い新年を迎えました。

輝かしい未来に向けて、素晴らし 施策をスタートさせて、狭山市は

祭り終え

うず高く 畳む思い出 衣替え 陽子

翔ぶことに あこがれて咲く 渡胡蝶蘭

考えて みれば不思議な 友の手借りて 一輪車 ねじの花

芝田恵美子 新一 郎

皆さんからの情報をお待ちしてい バイルサイトなどで提供していき やまや公式ホームページ、公式モ て、市民の皆さんが知りたい、生活 職員一丸となり、機動力を発揮し くお願いいたします。 ます。今年も、広報さやまをよろし ますので、ご期待ください。また、 に密着した、役立つ情報を広報さ こうした中で、広報課は、今年も

め、さまざまな行政 再開発事業をはじ ます。狭山市駅西口 ておめでとうござい 皆さん、明けまし 編集後

記